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Financeiro, solicita a senhora Raquel Cristiane Navarini, Diretora de Benefícios, 

que proceda a leitura das concessões de aposentadorias e pensões ocorridas 

durante o mês de outubro, sendo: Aposentadoria por tempo de Contribuição das 

senhoras Delbia Pereira dos Santos, Clotilde da Silva Carrara e Sandra Regina 

Fernandes e do senhor Osmar Alves Claudino; Aposentadoria por Idade do 

senhor Ezion Ferreira; Aposentadoria Especial da senhora Angela Aparecida Gil e 

Extinção de Aposentadoria da senhora Nadir Durães Muniz. Não havendo mais 

assuntos a serem deliberados, os trabalhos são encerrados. Do que, para constar foi 

lavrada a presente ata, que lida e achada conforme vai assinada por todos os 

presentes.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 

 

Antonio Cataneo Neto ____________________________________ 

Cleber Luis Braga ____________________________________ 

Edna Marques da Silva ____________________________________ 

Gustavo Sartori Louzada ____________________________________ 

João Victor Buzzo Narcizo ____________________________________ 

Márcia Eliza da Silva Martinez ____________________________________ 

Márcio Francisco de Deus ____________________________________ 

Raquel Cristiane Navarini ____________________________________ 

Sandro de Campos Magalhães ____________________________________ 

Silas Rosa ____________________________________ 

Victor Artur Lopes Torres ____________________________________ 

 

ATA DA TRIGÉSIMA QUARTA REUNIÃO ORDINÁRIA DA DIRETORIA 

EXECUTIVA E CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO DO INSTITUTO DE 

PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE OLÍMPIA – 
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OLÍMPIA PREV, ADMINISTRAÇÃO 2023-2024 REALIZADA NO DIA 19 DE 

DEZEMBRO DE 2023, ÀS DEZESSETE HORAS. 

 

Aos dezenove dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e três, às 

dezessete horas, sob a Presidência do Senhor Cléber Luís Braga, Diretor 

Presidente do OLÍMPIA PREV, e presentes Diretor Financeiro, Márcio Francisco de 

Deus, Diretora de Benefícios, Raquel Cristiane Navarini, e membros do Conselho 

de Administração: Antonio Cataneo Neto, Gustavo Sartori Louzada, João Victor 

Buzzo Narcizo, Márcia Elisa da Silva Martinez, Sandro de Campos Magalhães, 

Silas Rosa e Victor Artur Lopes Torres, realizou-se a Trigésima Quarta Reunião 

Ordinária da Diretoria Executiva e Conselho de Administração do biênio 2023-2024. 

Com a palavra, o Diretor Presidente, senhor Cleber Luis Braga, justifica a ausência 

por motivos particulares da Conselheira Edna Marques, e prossegue a reunião 

mencionando que, o Instituto já iniciou as tratativas de lançamentos e conferências 

para a emissão do CRP – Certificado de Regularidade Previdenciária, a expirar no 

mês de dezembro de 2023. Ainda com a palavra, o Diretor Presidente destaca a 

aprovação da Lei Municipal n.º 4.942 de 29/11/2023, que autoriza o reajuste dos 

servidores ativos e aposentados do Poder Executivo para o exercício de 2024, 

sendo que serão abrangidos os aposentados e pensionistas que possuem a 

paridade quanto a forma de reajuste salarial, para os demais será utilizada a tabela 

da previdência social, geralmente disponibilizada no começo do mês de janeiro de 

cada ano. Com a palavra, o senhor Márcio Franscisco de Deus disponibilizou aos 

presentes, a planilha com os saldos dos fundos de investimentos atualizados do dia 

19 de dezembro de 2023. No material, foi apurado o comportamento positivo dos 

fundos de investimentos, com um percentual de desempenho de 0,74% (setenta e 

quatro centésimos por cento) com rendimento no importe R$ 1.420.422,28 (um 

milhão, quatrocentos e vinte mil e quatrocentos e vinte e dois reais). Na sequência 

foi disponibilizado o relatório analítico de investimentos relativo ao mês de 

novembro, para discussão e aprovação junto aos membros do presente Conselho, 

ponderando que o mesmo já havia sido apreciado e aprovado junto ao Comitê de 

Investimentos e Conselho Fiscal. Os presentes verificaram um patrimônio líquido 
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aplicado no importe de R$ 191.324.086,52 (cento e noventa e um milhões, trezentos 

e vinte e quatro mil, oitenta e seis reais e cinquenta e dois centavos). Nessa 

perspectiva, foi verificado também que os fundos apresentavam alinhamento quanto 

a Política de Investimentos e Resolução 4963, tanto na renda fixa quanto na renda 

variável. Os membros destacaram o importante índice de rentabilidade observado no 

fechamento do mês de novembro, onde a carteira de ativos apresentou um 

desempenho de 1,91% (um inteiro e noventa e um centésimos por cento) com uma 

rentabilidade líquida de R$ 3.596.192,68 (três milhões, quinhentos e noventa e seis 

mil, cento e noventa e dois reais e sessenta e oito centavos). Nessa avalição, os 

membros apuraram que a meta acumulada esperada foi de 8,74% (oito inteiros e 

setenta e quatro centésimos por cento), enquanto o Instituto apresentou 

rentabilidade de 11,87% (onze inteiros e oitenta e sete centésimos por cento). Após 

avaliação do relatório, os membros do Conselho Administrativo, concluíram pela 

aprovação do mesmo. Com a palavra, o Diretor Presidente Senhor Cleber Luis 

Braga, colocou em discussão para aprovação a prestação de contas do mês de 

novembro de 2023. Na ausência de manifestações contrárias, o referido mês foi 

aprovado. Em seguida, o Diretor Financeiro, solicita a senhora Raquel Cristiane 

Navarini, Diretora de Benefícios, que proceda a leitura das concessões de 

aposentadorias e pensões ocorridas durante o mês de outubro, sendo: 

Aposentadoria por tempo de Contribuição das senhoras do senhor Luiz Fernando 

Rimoli; Aposentadoria por Idade da senhora Ivanise Vila Nova Nogueira. Não 

havendo mais assuntos a serem deliberados, os trabalhos são encerrados. Do que, 

para constar foi lavrada a presente ata, que lida e achada conforme vai assinada por 

todos os presentes.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 

 

Antonio Cataneo Neto ____________________________________ 

Cleber Luis Braga ____________________________________ 

Edna Marques da Silva ____________________________________ 

Gustavo Sartori Louzada ____________________________________ 
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João Victor Buzzo Narcizo ____________________________________ 

Márcia Eliza da Silva Martinez ____________________________________ 

Márcio Francisco de Deus ____________________________________ 

Raquel Cristiane Navarini ____________________________________ 

Sandro de Campos Magalhães ____________________________________ 

Silas Rosa ____________________________________ 

Victor Artur Lopes Torres ____________________________________ 

 

ATA DA TRIGÉSIMA QUINTA REUNIÃO ORDINÁRIA DA DIRETORIA 

EXECUTIVA E CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO DO INSTITUTO DE 

PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE OLÍMPIA – 

OLÍMPIA PREV, ADMINISTRAÇÃO 2023-2024 REALIZADA NO DIA 23 DE 

JANEIRO DE 2024, ÀS DEZESSETE HORAS. 

 

Aos vinte e três dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e quatro, às 

dezessete horas, sob a Presidência do Senhor Cléber Luís Braga, Diretor 

Presidente do OLÍMPIA PREV, e presentes Diretor Financeiro, Márcio Francisco de 

Deus, Diretora de Benefícios, Raquel Cristiane Navarini, e membros do Conselho 

de Administração: Antonio Cataneo Neto, Edna Marques, Gustavo Sartori 

Louzada, João Victor Buzzo Narcizo, Márcia Elisa da Silva Martinez, Sandro de 

Campos Magalhães, Silas Rosa e Victor Artur Lopes Torres, realizou-se a 

Trigésima Quinta Reunião Ordinária da Diretoria Executiva e Conselho de 

Administração do biênio 2023-2024. Com a palavra, o Diretor Presidente, senhor 

Cleber Luis Braga, ressalta aos conselheiros que foi atingida no exercício de 2024 

a meta de rentabilidade estabelecida para esse Instituto de Previdência, algo que de 

grande importância e significado para a estrutura do OLIMPIA PREV. Na sequência, 

o Diretor Presidente informa e demostra a publicação no Diário Oficial do Município 

das datas de reuniões ordinárias, que serão realizadas dentro do exercício de 2024. 

Ainda com a palavra, o Diretor Presidente, senhor Cleber Luis Braga, destaca o 


